

# TSV Plauen setzt auf Kontinuität

Plauen – Der alte Vorstand des TSV Plauen ist auch der neue. Das ist das Ergebnis der Wahl am Mittwochabend. Jan Metschurin bleibt 1. Vorstand, Andreas Fischer sein Stellvertreter, Annett Will Schatzmeisterin, Beatrice Meinel Schriftführerin und Heike Degenkolb Beigeordnete. Alle Vorstandsmitglieder wurden mit 100 Prozent Zustimmung gewählt. Manche der 64 Anwesenden sprachen ironisch von einer DDR-Wahl. Wahlleiter Fischer freute sich indes über das einhellige Votum und den Vertrauensbeweis.

Der 1990 gegründete TSV Plauen hat rund 350 Mitglieder (davon 72 Kinder), die in acht Abteilungen Sport treiben: Turnen, Volleyball,

Schwimmen, Tischtennis, Gesundheitssport bis 50 und Gesundheitssport über 50, Freizeit-Volleyball und Freizeit-Fußball.

Besonderes Lob ging an Schatzmeisterin Will, die nach Fischers Worten tolle Arbeit leistet, um beispielsweise Fördermittel zu organisieren, etwa für die lizenzierten Übungsleiter und die TSV-Mitglieder, die Kinder betreuen.

Angesprochen wurde auch das 2020 anstehende Vereinsjubiläum: Der TSV feiert 30. Geburtstag. „Manche wünschen sich eine Wanderung, wie wir sie zum 25. Geburtstag unternommen haben“, sagte Fischer und forderte alle Mitglieder auf, Ideen einzubringen. *ufa*



Glückwunsch und Blumen zur Wiederwahl des TSV-Plauen-Vorstandes – von links: Schatzmeisterin Annett Will (Abteilung Turnen), 2. Vorstand Andreas Fischer (Volleyball), Schriftführerin Beatrice Meinel (Turnen) und 1. Vorstand Jan Metschurin (Tischtennis). *Foto: ufa*